

Gruppensprecherseminar 2022 des LV Rheinland-Pfalz

Am 22./23.10.22 fand im Erbacher Hof in Mainz das diesjährige Gruppensprecherseminar des LV Rheinland-Pfalz statt.

Nachdem die Vorsitzende Stefanie Rendgen alle Anwesenden begrüßt hatte, hielt Herr Prof. Raoul Bergner vom Klinikum Ludwigshafen einen sehr informativen und interessanten Vortrag über die Neuerungen in Diagnostik und Therapie bei der axialen Spondyloarthritis. Auch die News der EULAR-ASAS-Leitlinie 2022 stellte er uns sehr anschaulich dar.

Nach dem Mittagessen wurden für die Gruppenführung wichtige Themen aufgefrischt. Unter anderem Datenschutz im Verein, Meldung von Unfällen, Jahresabschluss, Einhefter im MBJ und Förderanträge nach §20. Danach folgten Berichte über das Frauenseminar 2022 mit Ausblick auf das kommende Jahr und der Bericht einer Teilnehmerin über das diesjährige Ernährungs- und Bewegungsseminar des Bundesverbands.

Im Anschluss ging es ans Arbeiten. Im Rahmen eines „Mini-Barcamps“ diskutierten die Teilnehmer:innen über Aktivitäten und Probleme in den einzelnen Gruppen. Die erarbeiteten Ergebnisse wurden am Whiteboard präsentiert.

Nach einem gemeinsamen Abendessen trafen sich alle zu einem gemeinsamen Austausch in gemütlicher Runde.

Am nächsten Tag erlebten wir nach dem Frühstück, bei Kaiserwetter, eine sehr interessante und ruckelige Stadtrundfahrt mit dem Gutenberg-Express. Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging es für alle wieder nach Hause.

Ich möchte mich bei allen Teilnehmer:innen und dem gesamten Vorstand für diese gelungene Veranstaltung mit sehr guten Gesprächen und regem Austausch bedanken.

Christiane Aust

